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Всемирная Сеть Христиан Врачей

В Деяниях, 19:11-12, описы-
ваются невероятные чудеса, 
явленные через платки и опо-
ясания с тела апостола Павла. 
Аналогичные чудеса произош-
ли и в Таиланде – стране, в 
которой буддизм является госу-
дарственной религией. Члены 
группы миссионеров, возвра-
тившиеся 17 февраля 2011 года 
из семидневной миссионерской 
поездки в Таиланд, рассказали: 
«Даже неверующие, получив 
молитву с платком, сразу же 
исцелялись от болезней, благо-
даря сошедшей на них могуще-
ственной силе Божьей, преодо-
левающей расстояние и время».   

13 февраля миссионеры по-
сетили госпиталь, расположен-
ный в провинции Чай Пракан. 
Многие пациенты, уже знако-
мые с Центральной церковью 
«Манмин» благодаря телекана-
лу «ГХС» («Глобальная христи-
анская сеть»), горячо желали 
этой встречи. Женщина, не бу-
дучи христианкой, призналась, 
что Сам Иисус Христос изба-
вил ее от страданий, которые 
доставляли ей боли в пояснице 
и ногах. Она почувствовала, 
как боль исчезла сразу же по-
сле молитвы с платком пастора 
Сaн Чил Ли. 

14 февраля в семи высоко-
горных районах Чианг Дао, 

до которых не дошла еще Бла-
гая Весть, под руководством 
пастора Нонгнука (церковь 
«Золотой  Эдем»  Манмин) 
были проведены служения ис-
целения с платком. В них при-
няли участие 1300 местных 
жителей, в числе которых были 
и руководители районов. Боль-
шинство присутствующих, в 
том числе и неверующие, полу-
чили исцеление от различных 
недугов, к примеру, от общего 
недомогания, заболеваний по-
звоночника, судорог, паралича, 
артрита, желудочно-кишечных 
болезней.             

М и с с и о н е р с ка я  п о е зд ка 
продемонстрировала, насколь-
ко действенной может быть 
могущественная сила Божья, 
которая является одним из пун-
ктов молитвенных приоритетов 
Центральной церкви «Ман-
мин» в 2011 году. Более того, 
мы можем видеть, что местные 
пасторы и другие верующие-
христиане обрели надежду 
на более глубокое понимание 
служения «Манмин» и со-
трудничают с нами благодаря 
вещанию «ГХС», публикациям 
«Новостей Манмин» и книгам 
Джей Рока Ли, переведенным 
на тайский язык.        

Наряду с этим, 12 февраля 
пастор Сaн Чил Ли провел слу-

жение и собрание исцеления 
с платком в церкви Чианг Лай 
Манмин, учреждению которой 
содействовал миссионер Джей 
Вон Ли. В нем участвовали 
также пасторы и верующие-
христиане из соседних стран – 
Мьянмы, Лаоса и Камбоджи, 
приехавшие, чтобы отпраздно-

вать основание новой церкви.  
«В Центральной церкви ,,Ман-
мин” явлена сила Божья, и это 
имеет решающее значение для 
жителей Таиланда», - сказал 
местный пастор, возглавляю-
щий радиостанцию Чианг Лай. 
Он поделился своим планом 
распространения по каналам 

радио Евангелия святости и 
деяний силы Божьей. С тех пор 
как в июне 2010 года 13 братьев 
и сестер провели учредитель-
ное собрание церкви Чианг Лай 
Манмин, множество церквей 
присоединилось к служению 
«Манмин» в качестве филиалов 
или сотруднических церквей.                    

■ Собрание исцеления с платком прошло в Чианг Лай, в церкви «Вера». (Снимок 1) ■ Пастор Сaн Чил Ли молился за больных, а миссионер Джей Вон Ли переводил на тайский язык. 
(Снимок 2) ■ Хор «Звук Света» исполняет специальную песню хвалы на радиостанции Чианг Лай. (Снимок 3) ■ На служение исцеления с платком в Чианг Дао собралось множество 
людей из 7-ми еще не евангелизированных высокогорных районов. (Снимок 5) ■ Люди свидетельствуют о своем исцелении после молитвы пастора Сaн Чил Ли. (Снимок 4-1/2, 6-1/2) 

14 февраля на собрании исцеления с платком в Чианг Дао су-
пружеская пара попросила помолиться с платком за их дочь. Ее 
зовут Розарин (15 лет, снимок 1-1~2). Она страдала от сепсиса и 
повреждения органов, начиная с декабря прошлого года. 12 января 
ей сказали, что надежды на выздоровление нет, и она должна го-
товиться к смерти. В тот вечер они попросили пастора Нонгнука о 
том, чтобы о ней помолились как можно скорее. Он молился о ней 
по телефону, положив свою руку на экран телевизора, по которому 
«ГСХ» транслировала молитву Джей Рока Ли о больных. После мо-
литвы ее состояние заметно улучшилось, и она была переведена 
из реанимации в общую палату, а затем выписана из госпиталя.            

15 февраля, когда миссионерская группа навещала ее дома, она 
выглядела бледной, с трудом сидела, не имея сил. Пастор Сaн Чил 
Ли говорил с ней о Божьей любви и вере, а затем помолился о ней 
с платком. В тот самый момент лицо ее оживилось, и она начала 
ходить. Когда миссионерская группа уходила, она, провожая их, 
стояла и ясно улыбалась. 

В тот же день мощная сила Святого Духа была явлена вновь 
на собрании исцеления с платком в Бангкоке, в церкви Пуракан. 
Восьмилетний мальчик по имени Ванчай был немым с рождения. 
Он пришел на собрание со своими родителями – не христианами 
и после молитвы заговорил. (Снимок 2). Все участники собрания, 
принявшие молитву, стопроцентно получили исцеление. Церковь 
«Вера» Чианг Лай и церковь Муанг Ной также пригласили миссио-
нерскую группу провести служение с платком вместе с пастором 
Сaн Чил Ли.    

Могущественная сила Божья была явлена на 
служении исцеления с платком в Таиланде 

Моя жена и я имеем двойное граждан-
ство – Мексики и Эстонии. Мы живем 
в Эстонии с 2003 года. Это родина моей 
жены. Мы искали церковь, в которой 
есть полнота Духа Святого и Его деяния, 
но нам никак не удавалось найти такую. 
Мы молились о сверхъестественной по-
мощи Божьей и благословениях. Мы 
жаждали и ждали кого-то, кто помог бы 
нам, и полнотота Святого Духа излилась 
на нас. 

Решение покинуть Эстонию для ду-
ховного роста

Я посетил многие церкви в поисках 
такой, которая была бы наполнена Свя-
тым Духом, но ни одна из церквей не 
отвечала моим потребностям. В конце 
концов я решил отправиться в США, 
так как мне не терпелось встретиться с 
благостными людьми, с добрыми хри-
стианскими семьями. Более того, мне 
хотелось при содействии христиан США 
начать пробуждение эстонских церквей.  

Прошлым летом я встретил Самуила 
С. Кима и его сослуживцев из Централь-
ной церкви «Манмин». Я почувствовал 
оживление и обнял его, ведь его звали 
так же, как моего сына. А тем более он 
сказал мне, что был рожденным Свыше 
христианином. Я узнал о том, что они 
являлись членами организационного 
комитета по подготовке Эстонского кру-
сейда чудесного исцеления 2010 года, с 
участием д-ра Джей Рока Ли, проведе-
ние которого было назначено на 30-е и 
31 октября 2010 года. Я верил, что это 
было ответом на мои семилетние мо-
литвы, и был охвачен радостью. Тогда 
же они спросили меня, где они могли 
бы остановиться на время подготовки к 
крусейду. Я разрешил им пожить в квар-
тире, которую собирался сдать в аренду.      

Я был растроган Евангелием свя-
тости, распространяемым миссионе-
рами Центральной церкви «Манмин» 

Каждое утро мы с группой миссионе-
ров стали проводить молитвенные со-
брания у меня дома. 

Хотя уделять по три часа на еже-
дневный прием гостей было не просто, 
я считал это благословением, а также 
удовольствием быть с ними. Я чувство-
вал себя, как на Небесах, видя такое 
праведное и безукоризненное поведение. 
Они были Божьим даром, который помог 
членам моей семьи стать освященными. 

Мы слушали проповеди многих зна-
менитых пасторов по каналам «ТБН» и 
«Божьего ТВ» («God’s TV»), но послания 
д-ра Джей Рока Ли отличались от дру-
гих. Его проповеди были безупречными, 

глубокими и 
Божественными. 
Евангелие святости 
звучало мощно и искренне. 
Оно помогло мне лучше понять прови-
дение Бога Творца.  

В ходе Эстонского крусейда 2010 
года я ощутил удивительную силу 
Божью 

Мы смогли ощутить Божье присут-
ствие, когда моя семья за несколько дней 
до крусейда встретилась лично с Джей 
Роком Ли. У моей тещи была боль в пят-
ке, которая тут же прошла. Сестра Миби, 
которая каждый день молилась с нами, 
тоже испытала на себе деяние Божье: ее 
слабый слух восстановился, и она стала 
нормально слышать. Она прежде полу-
чила дар видения, и когда молилась за 
кого-то, то часто видела различные ви-
дения. Однажды, во время молитвенного 
собрания, она исполнилась Святым Ду-
хом и сказала нам: «Существует дерево 
по форме Джей Рока Ли. Оно настолько 
высокое, что достигает неба, и такое 
широкое, что укрывает все народы, и во-
круг него тысячи ангелов и Господь».  

Наконец, он приехал в Эстонию и про-
вел 2-дневный крусейд. Даже притом, 
что он молился за больных с подиума, 
я видел, как парализованные вставали 
с инвалидных колясок, у слабовидящих 
открывались глаза. Это было так чудес-
но видеть, как люди исцеляются от раз-
личных заболеваний. 

Кроме того, он научил нас, как пра-
вильно применять имя Господа Иисуса 
Христа. Прежде я никогда не слышал о 

том, что есть 
разница в исполь-

зовании имен «Иисус» 
и «Иисус Христос». Это было 

нечто особо впечатляющее, потому что в 
Латинской Америке чаще всего говорят 
«Иисус». 

Молиться имеет смысл во имя Иисуса 
Христа, потому что Иисусом его назы-
вали до Его распятия (От Матфея, 1:21). 
У меня льются слезы просто от того, что 
я пишу об этом, исполнившись Святым 
Духом. 

Благодаря книгам и телевещанию, 
Эстония наполнилась Святым Духом 

Мы очень стараемся уподобиться Го-
споду, читая такие книги д-ра Джей Рока 
Ли, как «Слово о Кресте», «Моя жизнь, 
моя вера» и «Небеса». Эти мудрые по-
слания побуждают нас молиться и днем, 
и ночью. Мы убеждаемся в том, что эти 
книги написаны по вдохновению, по-

лученному от Святого Духа. Каждое 
воскресное утро мы присоединяемся 
к богослужению, проходящему в Цен-
тральной церкви «Манмин» благодаря 
прямой трансляции. 

После Эстонского крусейда, я и еще 
примерно сотня человек из различных 
районов, и даже с острова, провели 6 
молитвенных собраний. Во время этих 
встреч происходили деяния по исцеле-
нию, а также другие удивительные вещи. 
Особенно это касается 6-го молитвенно-
го собрания, которое состоялось там же, 
где проходил Эстонский крусейд. Одна 
из сестер увидела знамение: золотой 
свет сошел на нас, а ее руки выглядели, 
как золотая бумага. Все были так рады 
этому. Это молитвенное собрание воз-
главил норвежский пастор по имени 
Торбим. 

Эстония изменилась. В ней пылает 
огонь Святого Духа. Участники молит-
венных встреч организовали «Глобаль-
ную христианскую общину», которая 
признана законной и официальной груп-
пой, содействующей проведению миро-
вой миссионерской работы и  некоторых 
христианских мероприятий. Они также 
учредили ассоциацию «Неопалимая 
Купина», которая рассказывает людям 
об Иисусе Христе. Мы будем сотрудни-
чать с пастором Март Вахира, который 
служит в Эстонии, в реабилитационном 
центре, и благодаря этому служению 
многие люди, бывшие рабами грехов, ал-
когольной и наркотической зависимости, 
сексуальных отношений, освободятся 
от грехов и вернутся к Господу. Мы бу-
дем продолжать организацию подобных 
встреч и, учреждая подобные группы, 
добиваться пробуждения эстонских 
церквей.  

Вся благодарность и слава принадле-
жат Господу, пославшему группу мисси-
онеров Центральной церкви «Манмин», 
чтобы огонь Святого Духа загорелся в 
Эстонии. 

Хосе Моралес (справа), местные пасторы и некоторые верующие на молитвенном 
собрании по подготовке к крусейду

«Эстония наполнена огненными 
деяниями Святого Духа»

Хосе Моралес, бизнесмен (Таллинн, Эстония) 
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Если мы познаем истину, мы получим Святого 
Духа и будем иметь помазание от Него. Святой 
Дух есть Дух и Сердце Бога. В Евангелии от Ио-
анна, 14:26, говорится: «Утешитель же, Дух Свя-
тый, Которого пошлет Отец во имя Мое, научит 
вас всему и напомнит вам все, что Я говорил 
вам». Чему же именно учит нас Святой Дух? 

 
Во-первых, Он позволяет нам узнать о том, 

что мы дети Божьи.  
В Послании к Римлянам, 8:16, говорится: «Сей 

самый Дух свидетельствует духу нашему, что мы 
- дети Божии». Другими словами, Святой Дух 
свидетельствует, что Иисус Христос наш Спаси-
тель, и мы являемся детьми Божьими, которые 
получили спасение.    

Он помогает нам постичь описанные в Библии 
различные деяния Божьи, которые выходят за 
пределы человеческого понимания, и поверить в 
них. Человеку нелегко понять, что Бог существу-
ет от века до века и что Он создал небеса и землю 
по слову Своему. Библия рассказывает о воскре-
сении из мертвых, об остановке солнца и луны и 
о разделении морских вод силою Божьей. Подоб-
ные деяния не согласуются с людскими понятия-
ми. Однако Святой Дух помогает нам поверить в 
их правдивость и достоверность.          

 
Во-вторых, Он позволят нам узнать о 

грехе, праведности и суде.    
Святой Дух учит нас тому, что есть грех и пра-

ведность, и позволяет нам узнать о суде, который 
будет в конце времен. Благодаря Ему, мы можем 
осознать, что Божьим детям следует отбросить 
грехи и жить в праведности. Каждый раз Он бу-
дет касаться наших сердец, помогая нам услы-
шать Его голос с тем, чтобы мы могли применять 
истину на практике. Он говорит, мягко наставляя 
нас: «Не надо ненавидеть других только за то, 
что они совершают нечто такое, что неприемлемо 
для вас», «Неустанно молитесь, независимо от 
того, насколько вы заняты», «Не лгите ради соб-
ственной выгоды». Наше сердце будет исполнено 
Святым Духом, если мы будем следовать Его на-
ставлениям и жить, согласуясь с желанием Свя-
того Духа. Поступая так, мы будем радоваться и 
благодарить Бога, а также принесем плод Духа.       

С другой стороны, если мы не станем следо-
вать Его Слову, Он будет ходатайствовать о нас 
со словами глубокой скорби, Он напомнит нам 

о том, что мы должны покаяться и отступиться 
от грехов. Но если мы не будем подчиняться Его 
Слову и дальше, то Он перестанет наставлять нас. 
Его голос будет звучать все слабее и слабее, и в 
конце концов мы его больше не услышим. Хуже 
того, если мы вновь и вновь будем игнорировать 
Его голос и жить в грехе, Дух в нашем сердце бу-
дет угашен и спасение станет недосягаемым для 
нас. Однако, если мы неуклонно повинуемся Его 
словам, то со временем будем слышать Его голос 
все более и более отчетливо. Тогда мы будем в со-
стоянии отличать истину от неправды, и Он даст 
нам Свое водительство во всех аспектах нашей 
жизни.   

Разумеется, когда наше сердце исполнено не-
правдой, мы не можем покориться тому, что Он 
велит нам делать. А все потому, что в нашем 
сердце идет борьба между желаниями Святого 
Духа и тягой к совершению грехов. В этом случае 
Святой Дух поможет нам. Когда мы ищем силы и 
благодати Божьей и день, и ночь размышляем над 
Словом Божьим, а также пребываем в молитвах 
и посте, Он дозволяет нам познать истину и дает 
силу применять ее на практике. 

В-третьих, Он покажет нам путь, через 
который в нашу жизнь придут благословения. 

Когда на всех своих жизненных путях мы признаем 
Бога, все время молимся, вверяем в Его руки свои 
дела, мы при всех обстоятельствах получаем води-
тельство Святого Духа. Например, Бог подсказывал 
Давиду, стоило ли ему вступать в борьбу с врагом или 
нет. Он даже тщательно обучал его военной тактике 

ведения боя. Апостол Павел получал водительство 
Святого Духа, Который наставлял его, независимо 
от того, где бы он ни был и что бы ни происходило с 
ним. Святой Дух будет учить нас всему в той степени, 
в какой мы полагаемся на Бога и живем в истине.   

Например, если вы проповедуете Евангелие, наве-
щаете своих братьев и сестер во Христе или молитесь 
о них, Святой Дух подскажет вам слова, которые им 
необходимо услышать. Кроме того, если вы получите 
водительство Святого Духа, то вам намного проще 
будет обрести финансовые благословения на рабочем 
месте или в бизнесе. Иначе говоря, Святой Дух обита-
ет в вашем сердце и учит вас всему, играя роль част-
ного репетитора для каждого из вас. Он также сделает 
ваши пути прямыми, помогая вам понять духовный 
мир и истину. 

Таким образом, никто не сможет обмануть тех, 
кого наставляет Святой Дух. Допустим, что кто-
то скажет вам, что вы сможете попасть на Небеса, 
если даже вы и не верите в Христа, а просто живя 
добродетельно. О чем тогда напомнит вам Святой 
Дух? Он напомнит вам библейский стих из Дея-
ний, 4:12, в котором говорится: «Ибо нет другого 
имени под небом, данного человекам, которым 
надлежало бы нам спастись». Предположим, что 
другой человек пытается ввести вас в заблужде-
ние, говоря: «Даже если вы живете в грехах, вы 
получите спасение, если приняли Иисуса Христа 
как своего Спасителя. Так что не стоит тратить 
так много сил, стараясь избавиться от всех форм 
греха и зла». В этом случае Святой Дух тотчас же 
подскажет вам достойный ответ. Он напомнит вам 
Евангелие от Матфея, 7:21, где сказано: «Не вся-
кий, говорящий Мне: ,,Господи! Господи!”, войдет 
в Царство Небесное, но исполняющий волю Отца 
Моего Небесного».

Но даже если конкретные библейские стихи и 
не всплывают в памяти, то те, кто молятся, смогут 
отличить, что является верным, а что ошибочным. 
Когда человек говорит вам то, что не является 
правдой, вы почувствуете беспокойство из-за 
того, что это неугодно Святому Духу. Аналогич-
но этому, те, кто получили водительство Святого 
Духа благодаря Его голосу и водительству, будут 
знать все. Поэтому я молюсь, чтобы вы получили 
помазание от Святого Духа и знали все благодаря 
Его водительству, вели достойную христианскую 
жизнь, были бдительными, чтобы тот, кому при-
надлежит власть над тьмой, не ввел вас в заблуж-
дение.  

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

«Впрочем, вы имеете помазание от Святого и знаете все» (1-е посл. Иоанна, 2:20)

Святой Дух научит вас всему

Вопрос: Нек оторое время назад 
один из моих друзей оказался на 
грани банкротства. Он просил меня 
выступить его гарантом. В глубине 
сердца я хотел сделать это для 
него, но смущался, поскольку Слово 
Божье поразило меня запретом ру-
чаться за других. Я бы хотел понять 
причину, по которой Бог Любви велит 
нам не становиться поручителем 
кого бы то ни было. 

Ответ:  Поручительство  или фи-
нансовая гарантия – это обещание 
одной из сторон (гаранта) взять на 
себя ответственность за долговые 
обязательства заемщика в случае 
его неплатежеспособности. Челове-
ка или компанию, дающих подобные 
обещания, называют еще гарантами. 

Обычно люди обращаются за по-
ручительством к  другим, когда их 
долги превышают их собственные 
финансовые возможности.  
Было  множество  с лучаев, к огда 
люди сталкивались с финансовыми 
проблемами из-за поручительства, 
которое они брали с  добрым на-
мерением помочь своим родителям, 
братьям и сестрам, соседям, дру-
зьям или сослу живцам. Если вы 
становитесь гарантом своего друга, 
потому что не смогли ему отказать 
в этом, то вы не можете обвинять 
его в проблемах, которые за этим 
последуют, а должны признать свою 
ответственность за это. Так что, Бог 
предостерегает вас от поручитель-
ства за других, как о том написано в 
Притчах. 

В Притчах, 22:26, Он предостере-
гает нас: «Не будь из тех, которые 
дают руки и поручаются за долги», 
и в Притчах, 11:15, мы также читаем: 
«Зло причиняет себе, кто ручается 
за постороннего; а кто ненавидит 
ручательство, тот безопасен». Таким 
образом, вы столкнетесь с трудно-
стями, если не отклоните просьбы 
своего соседа поручиться за него.
Бог запрещает становиться поручи-
телем не потому, что в Нем нет люб-
ви, а потому что Он хочет защитить 
вас от неприятностей, возникающих 
от  поспешно даваемых обещаний 
в этом мире, полном неожиданных 
происшествий. Как сказано в Посла-
нии к Римлянам (13:8): «Не оставай-
тесь должными никому ничем, кроме 
взаимной любви; ибо любящий дру-

гого исполнил закон». Мы не должны 
делать зла ближнему  или стано-
виться причиной его страданий, ища 
выгоды для себя. Так  что, мы не 
должны просить других стать нашим 
гарантом, особенно в церкви.  

Совершенство Божьего замысла,  
которое подтверждено вместимостью 

и надежностью Ноева ковчега  

В Книге Бытия, 6:14-16, описывается, как Бог объ-
яснял Ною, что именно он должен был сделать, а так-
же уточняются размеры ковчега: «Сделай себе ковчег 
из дерева гофер; отделения сделай в ковчеге и осмоли 
его смолою внутри и снаружи. И сделай его так: длина 
ковчега триста локтей; ширина его пятьдесят локтей, 
а высота его тридцать локтей. И сделай отверстие в 
ковчеге, и в локоть сведи его вверху, и дверь в ковчег 
сделай с боку его; устрой в нем нижнее, второе и тре-
тье жилье».

 «Локоть» - это единица длины, равная расстоянию 
от локтя до конца пальцев взрослого человека средне-
го роста. Размер «локтя» варьировался в зависимости 
от поколений и людей, которые использовали его. 
Однако, в соответствии с метрической системой, при-
меняемой сегодня, длина одного локтя составляет 
приблизительно 46 - 53 см.   

Если длина локтя равна 46 см, то размер ковчега со-
ставит 138 метров, ширина – 23 метра и высота – 14 
метров. Если же локоть – это 53 см, то тогда ковчег 
был длиной в 160 метров, шириной в 27 метров и вы-
сотой – 16 метров. Длина ковчега - как полтора фут-
больных поля, ширина в 20 раз превышает ширину 
баскетбольной площадки. Вместимость ковчега срав-
нима с вместимостью 568-ми купе стандартного поез-

да. Это судно, весом в 14 тысяч тонн, было настолько 
огромным, что могло бы вместить в себя 125 тысяч 
280 ягнят.  

Научный эксперимент, док азывающий 
исключительную надежность ковчега 

Соотношение параметров Ноева ковчега подтверж-
дает, что он был надежным во всех отношениях. Он 
был сконструирован так, чтобы постоянно сохранять 
равновесие в бушующем море. К слову, Американское 
правительство спроектировало и построило военный 
корабль, используя замысел Ноева ковчега. И этот ко-
рабль считается самым мощным и прочным военным 
судном, которое когда-либо производилось. Это под-
тверждает, насколько мощным и прочным был Ноев 
ковчег.      

Центр исследований морских технологий Кореи, 
обратившись к замыслу Ноева ковчега, ведет ряд на-
учных экспериментов. Ученые создали миниатюрную 
модель судна, масштаб которого равен одной пятиде-
сятой размера реального Ноева ковчега, описанного в 
Библии. Они провели серию научных экспериментов, 
при которых ковчег подвергался различному воз-
действию окружающей среды, влиявшей на скорость 
течения водных потоков, интенсивность волн и по-
рывов ветра. В результате было доказано, что Ноев 
ковчег имел намного более безопасную конструкцию, 
чем суда, построенные с применением высоких ин-
женерных технологий в кораблестроении. Подобные 
свидетельства, доказывающие надежность ковчега, 
подтверждают и достоверность Библии.    

Ноев ковчег был построен в соответствии 
с совершенным Божьим замыслом

Ноев ковчег выстоял в таких тяжелых условиях, ког-
да 40 дней и ночей шел проливной дождь. В течение 
382 дней ковчег оберегал Ноя, его семью и множество 
различных животных. Конечно же Бог знал, и какой 
должна была быть конструкция, и из какого материала 
Ной, праведный человек своего времени, должен был 
возвести ее, и какие пропорции при этом будут иде-
альными. Бог рассказал ему обо всем ясно и подроб-
но. И Ной покорился тому, что повелел ему сделать 

Бог. 
Чтобы построить ковчег, Ною необходимы были 

также и технические навыки. В 4-й главе Книги Бытия 
говорится о представителе пятого поколения родос-
ловной Каина - Тувалкаине, который умел ковать ору-
дия из меди и железа. Технологии того времени были 
намного более развитыми, чем люди себе это пред-
ставляют. Давайте же глубже исследуем тот период, 
когда Ной жил в ковчеге.     

Со времени, когда начался потоп, и до дня, когда 
Ной вышел из ковчега, прошел один год и 10 дней. 
После того как они узнали, что земля обсохла, им 
пришлось оставаться в ковчеге еще 57 дней, к тому же 
они вошли в ковчег за 7 дней до того, как на земле на-
чался потоп. Следовательно, Ной жил в ковчеге один 
год и 17 дней, что составляет 382 дня.   

Д у ховное  пос лание,  зак люченное  в 
Ноевом ковчеге 

Библия говорит нам, что в последние времена будет 
так же, как было в дни Ноя. Об этом написано в Еван-
гелии от Матфея (24:37-39): «Но, как было во дни Ноя, 
так будет и в пришествие Сына Человеческого: ибо, 
как во дни перед потопом ели, пили, женились и вы-
ходили замуж, до того дня, как вошел Ной в ковчег, и 
не думали, пока не пришел потоп и не истребил всех, 
- так будет и пришествие Сына Человеческого». 

Ноев ковчег был средством спасения. Войдя в ков-
чег и живя в нем, Ной и его семья укрылись от потопа, 
ставшего карой Божьей. Поскольку спасение обрета-
ется верой в Слово Христа, то ковчег, который помог 
им спастись, символизирует Слово Божье. Оно и есть 
путь к спасению. Тех, кто живут по Слову Божьему 
и применяют его на практике, ждет не воскресение 
осуждения, а воскресение жизни и жизнь вечная. Бог 
и сегодня ищет праведников, которые построят ковчег 
спасения, полностью покорившись Божьей воле так 
же, как это сделал Ной. Чтобы церкви, основанные 
во имя Господа, играли роль ковчега спасения, в них 
должны быть люди, подобные Ною. Мы надеемся, что 
церкви всего мира станут церквями, которые покоря-
ются Слову Божьему, бодрствуют в молитве и являют 
дела Божьи. 

Следуя повелению Божьему, 4500 
лет  наза д  Ной  пос троил  к овчег. 
Бог  подробно  расск азал ему, к ак 
соорудить  его, и Ной послушался 
Бога. После того как семья Ноя и все 
животные по паре вошли в ковчег, 
начался дождь. Они жили в ковчеге 
382 дня. Ковчег должен был устоять 
в наводнении, которое продолжалось 
на земле 40 дней. Давайте посмотрим, 
каковы размеры ковчега и насколько 
он  был на дежным,  чтобы понять 
любовь Божью и духовное значение, 
которое несет в себе ковчег. 

Длина
1 локоть

Ширина
Высота

138 м
46 см

23 м
14 м

160 м
53 см

27 м
16 м

«И сделай отверстие в ковчеге, и в 
локоть сведи его вверху, и дверь в 

ковчег сделай с боку его; устрой в нем 
нижнее, второе и третье жилье!»

Этот стих говорит нам, что мы 
должны распахнуть свои сердца миру. 
Другими словами, нам следует быть 

светом и солью мира. 

Отверстие
«Сделай себе ковчег из дерева гофер».

В своей христианской жизни вы 
должны быть сильными и стойкими, 
как дерево гофер. Это означает, что 
вам необходимо иметь неизменное и 
честное сердце, и тогда вы можете 

благополучно достичь Небес. 

Дерево гофер
«И сделай его так: длина ковчега триста 
локтей; ширина его пятьдесят локтей, а 

высота его тридцать локтей».

Ковчег, в духовном смысле, символизирует 
Слово Божье. Только те, кто живут по 

Слову Его, и творящие добро «изыдут… 
в воскресение жизни, а делавшие зло - в 

воскресение осуждения».

Ковчег

«Устрой в нем нижнее, 
второе и третье жилье».

Это означает, что Бог Троица всегда 
должен обитать в наших сердцах, и тогда 
провидение возделывания человечества 

на земле будет исполнено через 
поколение тех, кто принадлежит Богу, 

Господу и Духу Святому. 

Трехэтажное жилье
«... И осмоли его смолою 

внутри и снаружи».

Бог велел Ною покрыть ковчег смолой, 
чтобы в него не просочилась вода. Это 

говорит о том, что, хотя мы и живем в мире, 
мы не должны допустить, чтобы «мирская 
вода» проникла в ковчег нашего спасения. 

Смола

 Размер ковчега
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